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【本 报 讯】2023 年 12
月 18 日 ，座 落 在 雅 加 达
珊 瑚 新 村“ 盛 康 中 医
（Griya Makmur Sehat）”正 式
运 作 ，并 在 上 午 10 时 正
举行隆重揭幕礼。

印 尼 国 会 议 员 第 9 委
员会副主席埃曼纽·美基
亚 德 斯（Emanuel Melkades
Laka Lena），国 会 议 员 ，印
尼 工 商 会 馆（KADIN）副
主 席（司 卫 生 健 康 部）何
震 康（Charles Honoris）出 席
并 赞 赏 该 院 的 成 立 。 东
努 沙 登 加 拉（NTT）工 商
会 馆 主 席 、“ 盛 康 中 医 ”
首 席 董 事 李 成 源（Bobby
Lianto），盛 康 中 医 总 裁 叶
富源，印尼国际全福音商
业 联 谊 会（FGBMFI）主 席
达 里 亚（Dalie Sutanto），印
尼 传 统 卫 生 理 事 会 主 席
苏纳尔多，印尼工商会馆

中 国 委 员 会（KADINKTT）
副 秘 书 长 谢 明 纯（Rahmat
Wijaya Sakti）出 席 并 进 行
剪 彩 仪 式 。 出 席 嘉 宾 还
有卫生部长代表萨勒·胡
申（Saleh husin）及 中 资 企
业家及亲朋好友。

会 上 ，“ 盛 康 中 医 ”首

席董事李成源表示 ，感谢
各 位 嘉 宾 莅 临 参 加 揭 幕
礼 及 政 府 的 开 放 政 策 和
国会议员的支持 ，还有本
院 的 医 务 人 员 的 协 力 合
作 ，使 今 天 的“ 盛 康 中
医”开业礼圆满举行。

他 说 ，“ 中 医 已 有 千

年历史，深受广大民众认
同 ，药 材 天 然 成 份 高 ，无
化 学 物 质 。”他 还 表 示 ，
在月前试运作期间 ，有位
病人腰部疼痛，弯着腰行
走 路 ，见 了 本 院 的 梁 医
师 ，经 过 针 灸 后 ，能 腰 直
行走如常人。他补充说，

“本院也有来自护理技术
学院的人员，希望本院也
能 在 印 尼 其 他 区 开 设 分
院。”

总 裁 叶 富 源 表 示 ，本
院 的 建 立 将 具 有 千 年 历
史的中医推广发扬光大 ，
并 为 雅 加 达 居 民 甚 至 全

国 民 众 带 来 健 康 的 福
音。他也表示，本院也能
容 纳 为 在 中 国 学 中 医 的
学生，学成后能在这里行
医。

他说他之前遇到在中
国 学 中 医 毕 业 后 去 当 某
企 业 当 翻 译 员 ，学 非 所
用。

印尼传统卫生理事会
主席苏纳尔多表示 ，这是
在 雅 加 达 唯 一 开 设 的 私
人中医康复院，全印尼有
16 所 传 统 康 复 院 ，其 中 6
所 是 政 府 运 作 ，9 所 是 属
私 人 。 他 也 希 望 传 统 康
复 所 的 人 员 也 能 在 正 规
综合医院服务。

致词完毕也进行切通
朋 饭 ，达 里 亚 致 词 祈 祷 ，
当天的开业礼，完美拉下
帷幕。
本报记者明光报道 /摄影
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【本报讯】工业部声称
将确保木材加工和家具行
业企业家越来越容易获得
从上游到下游的综合原材
料的数据。

工业部农工业司长布
杜（Putu JuliArdika）表 示 ，
这 符 合 环 境 和 林 业 部 恒
存 森 林 管 理 信 息 系 统
(SIPHL) 以 及 国 家 工 业 信

息 系 统（SIINas）的 数 据 交
换。

布 杜 于 周 日（2023 年
12 月 17 日）在他的报告中
说 ：“ 对 行 业 参 与 者 的 好
处是，希望能有关于木材
原材料的供应情况和下游
行 业 承 购 商 的 仪 表 板 ( 据
可视化模块，是向企业展
示度量信息和关键) ，让木

材 原 材 料 更 快 地 流 向 行
业。”

有关木材和加工木制
品使用情况的数据 ，可通
过仪表板实时获取 ，该仪
表板支持政府监控国内木
材和加工木制品的生产和
使用。

政府也可以利用数据
交换来监控木材原料数据

流向下游部门以及下游部
门流向的透明度 ，作为制
定政策的数据。

海 事 和 投 资 统 筹 部
称：“环境和林业部恒存森
林管理信息系统以及国家
工业信息系统的互联 ，将
为政府以及上下游的木材
行业参与者带来好处。”

（松鹤）

【本报讯】印 大 医 学
系 肺 科 专 家 詹 德 拉
（Tjandra Yoga Aditama）教
授 建 议 印 尼 当 局 采 用 新
加 坡 的 策 略 ，作 为 应 对
新冠肺炎病例的增加。

詹 德 拉 在 2023 年 12
月 19 日 周 日 在 雅 加 达
说 ：“ 从 2023 年 12 月 19
日 开 始 ，新 加 坡 政 府 将
再 次 提 供 有 关 新 冠 肺 炎
情 况 的 每 日 报 告 ，因 此
情 况 将 与 前 几 年 病 例 高
发 时 的 情 况 大 致 上 相
同。”

他说，这些信息可以
让 公 众 了 解 我 国 每 天 发
生 的 新 冠 肺 炎 病 例 的 发
生 率 ，让 他 们 能 够 更 好
地做好准备。

新加坡采取的下一个

策略，是加强在拥挤场所
使用口罩，特别是在室内
或探访弱势群体时。

他 说 ：“ 如 果 我 们 的
病 例 继 续 增 加 ，我 们 可
能 还 需 要 考 虑 严 格 执 行
建 议 ，如 果 有 像 新 加 坡
那 样 的 每 日 报 告 ，我 们
就会知道数据。”

最 后 ，詹 德 拉 表 示 ，
新 加 坡 提 醒 公 民 根 据 世
卫组织 2023 年 12 月发布
的 最 新 建 议 ，继 续 接 种
新冠肺炎疫苗。

詹 德 拉 推 荐 的 许 多
疫 苗 ，都 是 国 内 生 产 的
mRNA 类 型 ，用 于 加 强 疫
苗 或 再 接 种 ，或 使 用 bi-
valen 疫 苗 或 针 对 XBB 变
种使用的特殊疫苗。

（松鹤）

【本报讯】正如在迪拜
举 行 的 第 28 届 缔 约 方 大
会（又 称 COP）结 果 所 述 ，
印尼工商会透露一些有待
开展的潜在业务，以加快
应对气候危机。

印尼工商会副总主席
海事-投资-外交事务统筹
员芯妲（Shinta W. Kamdani）
表示，第 28 届缔约方大会

高级别会议上作出的承诺
和达致协议的结果，增加绿
色投资已成为一个商机。

芯 妲 于 周 日（2023 年
12 月 17 日）说：“这将为增
加可再生能源的产能创造
机会，通过减排和增加投
资，作为支持能源转型。”

2023 年 11 月 30 日 至
12 月 12 日 在 迪 拜 举 行 的

第 28 届 缔 约 方 大 会 达 成
了 总 价 值 837.6 亿 美 元 的
融资承诺。

发放的资金援助分为
三个部门，即可再生能源
的融资 50 亿美元、食品部
门的融资 31 亿美元、卫生
部门的融资 27 亿美元，其
余的用于其它部门。

为 了 抓 住 这 机 遇 ，有

许多潜在的业务领域符合
第 28 届 缔 约 方 大 会 承 诺
的结果，特别是在支持气
候变化的议程方面。

其中一些是新及可再
生能源、电动车（汽车、摩
托车、公交车）、制造生态
系统、以及林业或红树林
部门、土地利用和海洋事
务。 （松鹤）

工业部对家具木材企业家的承诺 新冠肺炎卷土重来
专家建议印尼效仿新加坡的策略

印尼工商会揭示COP28承诺之后的三个潜在商机


